

Madame la Présidente, Monsieur le Président,

Ce matin ont eu lieu comme prévu les réunions du Conseil d'administration du CNOSF et du Congrès exceptionnel auxquels ont participé une cinquantaine de représentants fédéraux ainsi que ceux de la commission des territoires.

Lors du Conseil d'administration je me suis engagé sur trois points :

1. Permettre une délégation à un président de fédération Olympique pour réunir et piloter les travaux de la commission Olympique, les statuts du CNOSF prévoyant que la présidence en incombe au président du CNOSF.
2. Assurer au maximum l'autonomie et la responsabilisation des fédérations, notamment au moment des futures dispositions législatives.
3. A ce que les conseillers techniques sportifs, essentiels à la performance tant sportive que de développement des fédérations, puissent être maintenus en l'état et sous l'autorité du DTN.

Nous nous sommes unanimement accordés sur la mise en place d'une pétition nationale dont vous trouverez le texte en pièce-jointe et qui se voulait à la fois court et rassembleur pour pouvoir optimiser les possibilités de signatures.

Merci d'avance pour votre compréhension, votre soutien et votre implication dans cette démarche.

Denis Masegla
Président du CNOSF